
 
 

DAL PALCO DEL CINEMA 
 

…PERCHÉ IL 25/9 DAL PALCO SONO STATE DETTO CERTE COSE ? 
 
Forse era noto a molti che questa operazione sarebbe comunque dovuta andare in porto. 
 
MISA ha comunicato ufficialmente che è stato raggiunto l'obiettivo prefissato della copertura da parte dei 
"residenti" dell'aumento di capitale per 250.000 euro, come da delibera della assemblea straordinaria che 
aveva prorogato il termine al 30 settembre 2016. 
Giustamente coloro che hanno sottoscritto quote senza altro motivo che non fossero motivi sciistici hanno 
esultato. 
Va ribadito che i proprietari di casa che hanno contribuito senza altri interessi sono stati una piccolissima 
percentuale del totale, a conferma che la stragrande maggioranza ritiene che al "rilancio di 
Montecampione" ci devono pensare gli enti preposti : noi ai comuni diamo, da quarant'anni, inutilmente, 
fiumi di danaro. E dunque i comuni facciano il loro dovere e basta ! 
Anche noi del Comitato, che avevamo come obiettivo principale quello di tenere fuori il Consorzio dal 
finanziamento della MSA e di "costringere" gli enti pubblici a fare il loro dovere, siamo soddisfatti se il 
risultato è stato raggiunto. 
Iorio e Ghidini  hanno anche ringraziato chi ha avuto fiducia in loro,  fiducia che avevano richiesto nelle 
varie riunioni di presentazione del progetto e soprattutto, in maniera particolare, nella riunione del 25 
settembre scorso alla quale parteciparono i due Sindaci e nella quale fu anche affrontata la questione 
delicata degli invasi di raccolta dell'acqua in quota  per l'innevamento artificiale. 
Il dettagliato  resoconto di quella riunione lo abbiamo subito pubblicato e  qui lo riportiamo (cliccare il link 
http://comitatomontecampione.it/notizieDB/uploads/ANATEMA_riunione%20Misa_25.09.16.pdf ), invitando tutti a rileggerlo.  
Quali erano i presupposti dell'operazione-fiducia ?  Erano  questi : 
 
1) MISA per portare avanti l'operazione aveva il bisogno concreto del consenso finanziario di un certo 
numero di proprietari di casa e di commercianti ed operatori di Montecampione, segno tangibile (ed anche 
contrattuale) che per il prosieguo dell'attuazione del piano, i due "blocchi" di "quotisti" (MISA ed alcuni 
sottoscrittori "sparsi") avrebbero proceduto e si sarebbero impegnati insieme ; 
2) MISA per questi motivi, ai quali andava aggiunto quello del suo "equilibrio" finanziario, non avrebbe 
messo un euro in più; 
3) se dunque fosse mancato un solo euro ai 250.000 da parte dei residenti tutto sarebbe saltato con "grave 
danno per il vostro patrimonio", così disse Ghidini ; 
4) Infine, ha ripetuto Ghidini, salta ugualmente tutto se non verrà  rispettato il temine del 30 settembre 2016: 
"Il notaio è stato  chiaro e su questo punto sarà  irremovibile", ha aggiunto almeno due volte. 
5) Pur tuttavia, come leggiamo nell’odierno articolo di Brescia Oggi, che riportiamo qui di seguito, il gruppo 
della famiglia Rebaioli (elettricità,  comunicazioni, alberghi) di cui fanno parte lo stesso Iorio (ed anche l'ex 
vicepresidente del Consorzio, Pezzotti), ha contribuito con altre quote, per raggiungere i 250.000 € 
addizionali,  come dimostrato dalla partecipazione tra l'altro dell’Hotel Aprica; dobbiamo pertanto ritenere  
che il loro interesse all'operazione sia notevole.  
E di ciò siamo contenti. 



Ci chiediamo, allora, come mai sono intervenuti in questo modo, pur rischiando di smentire quanto Iorio e 
Ghedini avevano stragiurato dal palco, sia sui tempi dettati dal  rigoroso notaio, sia sulla circostanza che la 
MISA (ed il suo entourage) non ci avrebbero messo un euro in più. 
Ed era vero poi che comunque l'aumento di capitale doveva, a pena di decadenza, essere effettuato entro il 30 
settembre 2016 e non oltre ? 
Cosa dice effettivamente il "notaio" sull'argomento sarebbe opportuno saperlo. 
Se si tratta di un'operazione basata sulla fiducia,  è  opportuno che tutto quanto avvenuto e soprattutto quanto 
avverrà  nel futuro sia chiaro il più possibile. 
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